

PERSIT

Penghormatan Terakhir dengan Hati: Satgas Yonif 501/BY Bantu Pemakaman Warga Kampung Aisa

Jurnalists Agung - PAPUA.PERSIT.OR.ID

Jan 2, 2025 - 10:27



PAPUA- Dalam suasana duka yang menyelimuti Kampung Aisa, kehadiran Satgas Yonif 501/Bajra Yudha (BY) Kostrad menjadi penyejuk hati bagi warga yang berduka. Para prajurit TNI ini tidak hanya memberikan rasa aman, tetapi juga menunjukkan solidaritas dengan membantu pemakaman seorang warga

yang meninggal dunia. Sebagai tanda penghormatan terakhir, mereka bahkan membuat peti mati untuk almarhum. Kamis (2/1/2025).

Peti Mati yang Dibuat dengan Hati

Atas permintaan keluarga almarhum yang menghadapi keterbatasan dalam menyiapkan peti mati, anggota Satgas dengan sigap turun tangan. Mereka bekerja sama dengan warga setempat, memotong kayu, menyusun, dan merakit peti dengan penuh ketelitian. Setiap langkah dilakukan dengan rasa hormat, menjadikan peti mati ini sebagai simbol penghargaan kepada almarhum dan keluarga yang ditinggalkan.

Bukan Sekadar Hadir, Tetapi Mendukung Sepenuh Hati

Tak hanya membantu membuat peti, para prajurit juga ikut menggali makam dan menghadiri prosesi pemakaman. Keberadaan mereka memberikan kekuatan emosional bagi keluarga almarhum dan seluruh warga Kampung Aisa yang sedang berduka. Momen ini menjadi bukti nyata betapa eratnya hubungan antara TNI dan masyarakat di Papua.

Komandan Satgas Yonif 501/BY, Letkol Inf Yahkya Wisnu Arianto, S.Sos., M.Han., menegaskan bahwa kegiatan ini merupakan bagian dari tugas kemanusiaan TNI. "Kami hadir tidak hanya untuk menjaga keamanan, tetapi juga untuk membantu masyarakat, terutama dalam momen-momen sulit seperti ini. Ini adalah wujud nyata kepedulian kami terhadap warga yang kami lindungi," ujarnya.

Apresiasi Mendalam dari Warga

Warga Kampung Aisa merasa sangat terbantu dengan inisiatif dan empati yang ditunjukkan oleh Satgas Yonif 501/BY. Bapak Joni, salah satu warga, mengungkapkan rasa terima kasihnya. "Kami sangat bersyukur atas bantuan mereka. Ini adalah dukungan yang luar biasa, mulai dari pembuatan peti mati hingga membantu prosesi pemakaman. Kehadiran mereka membuat kami merasa tidak sendiri," katanya.

TNI: Tidak Hanya Menjaga, Tetapi Juga Mengayomi

Melalui tindakan ini, Satgas Yonif 501/BY kembali menegaskan peran TNI sebagai pelindung dan pelayan masyarakat, terutama di wilayah-wilayah yang membutuhkan dukungan lebih. Bukan hanya dalam menjaga stabilitas keamanan, tetapi juga hadir sebagai bagian dari kehidupan sosial, memberikan rasa nyaman dan peduli kepada masyarakat Papua.

Autentikasi:

Dansatgas Media HABEMA, Kolonel Arh Yogi Nugroho